

# Interaktiver Vortrag



## (Digitale) Medien: Challenge in der Erziehung

(Soziale) Medien sind nicht mehr wegzudenken aus unserem Alltag als Eltern und dem unserer Kinder. Der Umgang damit ist deshalb ein fester Bestandteil der allgemeinen Erziehung – und eine grosse Herausforderung in vielfacher Hinsicht. Kein Wunder, dass viele von uns Eltern sich verunsichert und überfordert fühlen. Deshalb hat der Elternrat der Primarschule Ins einen **interaktiven Vortrag des Vereins Netpathie für Eltern ab Klasse 3** organisiert.

Gemeinsam setzen wir uns mit folgenden Themen auseinander. Wie begleite ich mein Kind in der digitalen Welt? Welches sind die Chancen und Risiken des Internets? Was beschäftigt unsere Kinder und Jugendlichen in Bezug auf die sozialen Medien? Wie behalte ich den Zugang zu meinem Kind in der virtuellen Welt? Inwiefern ist die Resilienzförderung in dieser Thematik von grosser Relevanz? Welche Anlaufstellen können uns als Familie unterstützen?

Wir gehen aber noch einen Schritt weiter: Die Teilnehmenden können ihre **konkreten Anliegen und Fragen im Vorfeld übermitteln**, so dass der Vortrag genau die Themen behandelt, die uns beschäftigen.



Hier können alle Teilnehmenden ihre **Fragen und Anliegen** bis zum **1. März 2026** loswerden:  
<https://forms.office.com/e/S6Nxzx0NpP>



Hier können Sie sich schon jetzt ihre Karte sichern, denn die Plätze sind begrenzt:  
<https://eventfrog.ch/elternratsvortragins2026>

## (Digitale) Medien: Challenge in der Erziehung

17. März 2026

19.00 – 21.00 Uhr

Musiksaal Primarschule Ins

Eintritt: 10 CHF (Eventfrog oder Abendkasse)